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COMPTE-RENDU 

C.D.G.M. 42 

Samedi 16 déc.23  -  Veauche. 
 

 

Présents : Joël (Grammond) – Edouard (Resp. Juges 42) -  Dominique (Resp. juges Pupilles) – 
Robert (A.G.St Etienne) – Apo (Resp. communication & informatique) – Bruno (Veauche). 
 

Excusés : Yannick (Le Coteau) – Lucas et Elias (Montaud) – Sylvain (Rive de Gier) – Nicolas (La 
Talaudière) – Pierre-Rémi et Jacques (Roanne). 
 

La réunion débute à 14 h.29 

 

1. Accueil des personnes et informations diverses : 
Bruno souhaite la bienvenue aux participants. Il regrette le nombre élevé de représentants 
d'association absents à cette réunion. Certes, les agendas sont chargés, mais même s'il est souvent 
difficile de trouver un suppléant, les dates de nos réunions sont communiquées suffisamment 
longtemps à l'avance pour permettre aux clubs de se retourner … 

Nous souhaitons la meilleure santé possible à l'épouse de Robert qui traverse actuellement une 
période difficile. 
 

2. Approbation du compte-rendu de la C.D.G.M. du 21 oct.: 
Une question a été posée concernant la possibilité pour un juge F.F.G. 2ème degré de juger les 
enchaînements imposés F.S.C.F. Nicolas devait se renseigner sur ce point. Nous n'avons pas de 
réponse à ce jour. 
A la suite de cette remarque, le compte-rendu est approuvé à l'unanimité. 
 

3. Situation des différents clubs ligériens : 
Les données (effectifs par catégorie) n'ont pas beaucoup évolué par rapport au début de saison. 
Les personnes présentes précisent le nombre de cadres salariés et bénévoles, … 

 

4. Point financier : 
Les finances sont toujours au vert. 
Au 09 décembre : Compte bancaire : 2610,89 euros et livret : 4828,89 euros. 
A priori, tous les clubs de la Loire ont réglé leur adhésion. 
Yannick devait présenter des devis en vue du remplacement de l'actuelle imprimante de la 
commission, mais en son absence, nous n'avons pas d'information. 
Robert rembourse à Bruno la convivialité offerte lors de la formation des juges débutants. 
 

5. Point juges : 
Edouard a besoin de la liste actualisée des juges de chacune des associations de la Loire. A ce jour, 
seul le club de Veauche la lui a envoyée. Il attend avec impatience toutes les autres. 
Bilan des différentes formations : 
Le 22 oct.: Examen vidéo de juge 2ème échelon à Brignais : 100 % de réussite pour les 3 participants 
de Veauche. 
Le 12 nov.: Formation/examen de juge 3ème échelon à Tassin : 7 participants de Veauche, 2 de La 
Talaudière et 1 de Grammond : 100 % de réussite pour les 10 participants ligériens. 
Le fait d'avoir eu ces deux formations organisées sur la même saison est une belle opportunité. Cela 
permet de créer une dynamique intéressante, et cela "rattrape" la période COVID.   
Le 25 nov.: Formation juges débutants à Veauche : 10 participants. Le CD 42, très mobilisé par 
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l'organisation du congrès fédéral, n'a pas pu remettre à temps les livrets de formation. Edouard les 
donne ce jour aux correspondants présents. La formation en elle-même s'est plutôt bien passée, mais 
Edouard note que la durée de trois heures ne permet pas d'aborder très efficacement les six agrès. 
Deux séquences seraient préférables. Parallèlement, Bruno propose de réfléchir au mode de 
transmission des informations très générales pour réserver plus de temps à la pratique, par exemple 
sous la forme d'un document écrit rapidement parcouru en tout début de séquence. 
Enfin, le temps de collation à la fin des compétitions peut être l'occasion de retours à chaud sur le 
fonctionnement des jurys.    
Le 13 janv.: Formation continue à Veauche. Comme les saisons passées, Edouard dirigera cette 
séquence de formation, épaulé par Dominique, Bruno et des juges 3ème échelon disponibles. Cette 
organisation permet de démultiplier les temps de question/réponse. En préambule, les apports 
généraux porteront sur les modifications du programme fédéral, le calendrier de la saison, les 
effectifs de juges de la Loire, … Ce premier volet sera le plus court possible pour réserver beaucoup 
de temps à la pratique. Le club de Veauche demandera à des Jeunes Poussins, des Pupilles et des 
Adultes d'être les démonstrateurs du jour.   
 

6. La formation aux Gestes Qui Sauvent : 
Dix personnes sont d'ores et déjà inscrites. La liste doit être finalisée, et pour cela les clubs doivent 
de toute urgence engager leurs éventuels retardataires auprès de Robert. Ce dernier se charge de 
contacter le CD42 pour l'organisation concrète de cet après-midi du 13 janvier, de 14 h. à 16 h., à 
Veauche. 
 

7. Retour sur le 1er tour des Coupes Nationales du 09 déc. à Bourg en Bresse : 
La Loire était bien représentée avec : 
2 seniors de Grammond (1 qualifié pour les ½ finales) 
2 cadets, 1 junior, 1 senior de Veauche (2 qualifiés + équipe association Espoir) 
2 cadets, 2 juniors, 4 seniors de La Talaudière (8 qualifiés + équipe association Espoir + équipe 
association Senior). 
Rendez-vous pour les ½ finales à Brignais, le 03 février prochain. 
 

8. Programmes fédéraux : 
Le programme fédéral est en ligne sur le site FSCF. Bruno a récupéré les exemplaires "papier" lors 
de la compétition à Bourg en Bresse. Il en remet un exemplaire à chaque représentant de club présent 
ainsi qu'à Edouard et Dominique (cf compte-rendu de la C.D.G.M. du 21 oct.). Grammond et Le 
Coteau doivent verser les sommes dûes à la C.D.G.M. (exemplaires supplémentaires) à Robert. Les 
programmes seront remis aux clubs absents ce jour lors de la prochaine réunion de notre 
commission.   
 

9. Règlements départementaux : 
Le point 10 des règlements départementaux est mis à jour pour le mettre en conformité avec les 
textes F.S.C.F. En effet, l'accord ou l'avis de la C.D.G.M. sur l'engagement aux championnats 
nationaux n'est plus d'actualité. Documents en annexe pour mise en ligne sur le site du C.D.42. 
 

10. La page G.M. du site de la F.S.C.F. 42 : 
Apo nous informe que tout est à jour : Comptes-rendus des réunions de la C.D.G.M., palmarès, et 
prochainement règlements départementaux. 
Par ailleurs, il propose d'étoffer et de rendre plus conviviale notre page G.M.42 en intégrant des 
photos prises sur le vif lors des compétitions départementales. La C.D.G.M. approuve totalement 
cette initiative. Concrètement, il faut que le club organisateur mobilise un photographe" officiel" qui 
prendra des clichés et sélectionnera une 10aine  de photos pour leur qualité. Ces photographies seront 
transmises à Apo. 
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11. La journée départementale de perfectionnement Pupilles : 
Initialement prévue le dimanche 19 nov., elle a été décalée au 26 du même mois en raison d'une 
compétition féminine. A la suite, des difficultés d'encadrement ont conduit le club de Veauche à la 
reporter à nouveau. Toutefois, il est temps qu'une réflexion collective s'engage sur la pertinence et 
l'utilité d'une telle journée. En effet, très peu d'associations y participent. Est-ce par manque 
d'intérêt ? A cause de difficultés à trouver l'encadrement nécessaire ? … Les objectifs sont-ils 
toujours d'actualité ? Pour mémoire, il s'agit de mutualiser les compétences d'entraînement, de créer 
une dynamique départementale et du lien entre nos gymnastes. Tout cela dans des conditions 
favorables : la salle spécialisée de Veauche est bien équipée et la participation est gratuite. Pour cette 
saison, cet événement est annulé. Si l'A.G.S.Veauche l'organise à titre interne, une communication 
sera lancée à destination des clubs ligériens. 
 

12. Calendrier départemental : 
Nous mettons à jour la version 5 (!!!) de notre calendrier départemental en renseignant les dernières 
incertitudes de lieux. Robert le met en forme et le joint en annexe. 
 

13. Questions diverses : 
-   Bruno demande si la C.D.G.M. autorise les gymnastes Pupilles à porter un sokol lors des 
compétitions départementales en équipes. Il précise que ce ne serait exigé ni de tous les gymnastes, 
ni de tous les gymnastes d'un même club, mais à la condition que tous les garçons d'une même 
équipe aient une tenue uniforme. Des échanges suivent sur l'opportunité d'une telle autorisation, et 
sur l'équité entre gymnastes. A l'issue, la C.D.G.M. se prononce contre à la majorité. 
-   Rappel : Le pack promotion de notre fédération (kakémono, nappe) doit parvenir à Veauche avant 
la première compétition départementale. Robert et Bruno doivent s'accorder pour cela. 
 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance s'achève à 16 h.30. 
 

Merci à l'A.G.S.Veauche pour avoir offert le verre de l'amitié et à Bruno pour les papillotes. 
 

  Excellentes fêtes de fin d'année à chacun. 
 

       Secrétaire de séance : Bruno. 


